

SANGÜESA Y MERINDAD

El Gobierno retrasa de nuevo el arranque de la Semana Blanca

Se podría comenzar ahora el 15 de febrero en caso de haber colegios interesados en acudir la semana de Carnaval

ASER VIDONDO

Pamplona

El Gobierno de Navarra se ha dado una semana más de plazo para tomar una decisión definitiva sobre el comienzo de la Semana Blanca, que no sería antes del 15 de febrero. Lo hará en función de la evolución de la pandemia de coronavirus. Esto supondrá un nuevo retraso en el comienzo de esta campaña escolar de esquí que se previó iniciar el 11 de enero y de la cual ya se han anulado las cinco primeras tandas. Algunos colegios no han podido ser reubicados. El Instituto de Salud Pública y

Laboral de Navarra dio a conocer ayer a mediodía la noticia a los organizadores de la campaña, que se coordina desde la sociedad pública del Gobierno Nicdo. "Se ha decidido que es mejor esperar una semana más, de manera que se pueda tener más información sobre la tendencia en la incidencia de la pandemia, teniendo en cuenta también que la semana que viene se publicará una nueva Orden Foral en relación con las medidas a adoptar en relación con la transmisión de la covid", informaron.

Los centros educativos afectados ahora por la cancelación de esta quinta tanda de esquí (8-12 de febrero) son Amazabal de Leizta, Andrés Narbarte Xalto de Goizueña, Artajona, Pitillas y San Miguel de Larraga.

Así, la campaña que se desarrolla en las pistas de esquí de Larra-Belagua (valle de Roncal) e Irati-Abodi (valle de Salazar) sigue a la



Escolares reciben una clase de esquí en la Semana Blanca de 2017 en El Ferial (Larra-Belagua). EDUARDO BLUXENS

espera. En Navidad se decidió anular las tres primeras semanas de esquí ante el aumento de casos, fijando como fecha de inicio posible el 1 de febrero. Después, se anuló la cuarta tanda de esquí, con previsión de poder empezar el 8 de febrero, pero ahora ese arranque se retrasa, al menos, al 15 de febrero.

Y es que podría demorarse incluso una semana más en caso de que no haya centros interesados en acudir esa semana (15-19 de febrero), que coincide con la de Carnaval e incluye días de vacaciones escolares. Desde la organización ya se ofreció esa posibilidad a colegios de tandas de esquí anuladas que no pudieron ser reubicados en

otras fechas, pero la mayoría lo rechazó. Ahora se planteará a los nuevamente anulados. "Yo creo que algún colegio tendremos en Carnavales", refería ayer Amaia Mozo, coordinadora de la campaña de esquí.

Centros reubicados

Según Mozo, la mayoría de los centros afectados por la suspensión de las primeras tandas de esquí han podido ser reubicados en otras semanas sin actividad prevista en un primer momento, como la de San José (14-18 de marzo, empezando en domingo), o las tres últimas de abril en Salazar. Otros, en cambio, no han podido encontrar un espa-

cio a su gusto, y se les devolverá el pago de la matrícula. La organización fijó la fecha final de la campaña el 30 de abril "porque ya en esas fechas la nieve pierde calidad".

Como se recordará, el lanzamiento de la Semana Blanca recibió luz verde del Gobierno en noviembre tras aprobarse un protocolo de adaptación a la pandemia, organizando espacios y flujos de personas, y cumpliendo las medidas higiénicas. Se redujeron las plazas a un tercio (quedando en 1.980), y también un día las jornadas de esquí (pasando de 5 a 4, de martes a viernes) y las de estancia (llegando en lunes y no en domingo).